Actu locale | Vallée du Rhône

## Des plantations au square d'Illins



Les employés municipaux, défiant le froid, ont planté, ce jeudi 26 décembre, les gauras. Photo Le DL/Françoise Granjon

La commission environnement de la commune de Luzinay a décidé d'agrémenter le square d'Illins, situé à proximité de la chapelle du même nom, de plantations. Associée au responsable des services techniques, Benjamin Dedier, ils ont choisi de planter des gauras de Lindheimer, dans la perspective d'un village accueillant et fleuri d'une façon raisonnée.

Les employés municipaux, défiant le froid, ont planté, ce jeudi 26 décembre, les gauras. Elles fleuriront dès le printemps.

Ces plantes colorées au feuillage caduc, faciles de culture et d'entretien, roses, blanches, rouges sont rustiques, peu gourmandes en eau, vivaces, à longues floraisons, du printemps à l'automne. « Mellifères, produisant un nectar qui peut être transformé en miel, elles s'inscrivent dans notre respect de la biodiversité », précise Marie-Christine Pophillat, conseillère municipale déléguée.